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自 由 民 主 党 ５番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東京オリンピック・パラリンピックについて 知 事 文 化 振 興 課

ス ポ ー ツ 課

東京オリンピック・パラリンピックに向けた知事の思いを

尋ねたい。

二 小中学校における学力の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、小中学校における理数教育の充実にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

三 ＦＩＴ構想について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、ＦＩＴ構想の推進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

四 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

国道３４９号下関工区について、整備状況と今後の見通し

を尋ねたい。

五 子育て支援について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、多様な世代による子育て支援をどのように推進して

いくのか尋ねたい。

六 児童虐待について 〃 児 童 家 庭 課

１ 県は、児童虐待を防止するための啓発活動にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、児童虐待への対応を強化するため、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 旧棚倉高等学校校舎等について 教 育 長 教 育 庁

旧棚倉高等学校の校舎等の解体を早期に進めるべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

八 除染による除去土壌等について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設へのパイロット輸送の安全・安心を確

保するため、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

九 中山間地域の耕作放棄地について 農林水産部長 農 村 振 興 課

県は、中山間地域の荒廃が進んだ耕作放棄地への対応につ

いて、どのように考えているのか尋ねたい。

十 有害鳥獣被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

環境保全農業課

県は、イノシシ被害の防止にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十一 木質バイオマスの利用促進について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、木質バイオマスの利用促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


